

**CLAUDIA SHEINBAUM**

## “AHORA ES TURNO DE DEMOCRATIZAR AL PODER JUDICIAL”

La virtual candidata presidencial de Morena, Claudia Sheinbaum, insistió que en caso de ganar la elección del próximo año continuará con el plan del presidente Andrés Manuel López Obrador, de impulsar una reforma constitucional para que jueces y ministros de la Suprema Corte de Justicia sean elegidos por voto popular.

Ayer por la tarde, en su visita al barrio de San Román, en Campeche, donde firmó un acuerdo interno de unidad, afirmó que es necesario democratizar al Poder Judicial.

“Ya se democratizó el Poder Ejecutivo, ya se democratizaron las Cámaras y ahora nos toca democratizar el Poder Judicial”, expresó Sheinbaum Pardo durante el mitin organizado para la firma del Acuerdo por la Unidad. ● **Enrique Gómez**



TOMADA DE X (ANTES TWITTER)

